

175 JAHRE WILHELM MAYBACH

1897 - 1907

König der Konstrukteure -
Maybachs Motoren schreiben Geschichte

Wilhelm Maybach

join us on



@maybach.org



MAYBACH FOUNDATION

FREUNDKREIS
MAYBACH MUSEUM e.V.

MAYBACH



Technisches Schulzentrum Heilbronn
WILHELM-MAYBACH-SCHULE

bruderhausDIAKONIE
Stiftung Gustav Werner und Haus am Berg





Um 1900 konstruiert Wilhelm Maybach bahnbrechende Motoren und Fahrzeuge, die die Mobilität und den Automobilbau bis heute prägen. 1895 beginnt bei der Daimler-Motoren-Gesellschaft die Produktion von Personenwagen mit Maybachs Phönix-Motoren. Der Konsul und Automobilist Emil Jellinek gibt 1900 für Rennzwecke einen völlig neuen Wagen in Auftrag. Maybachs Antwort: Ein 90 km/h schnelles Fahrzeug mit 35 PS, das die Grundlagen des modernen Automobils definiert – der Mercedes I.



Museum@Maybach.org